



Repas Agrilocal

publié le 27/05/2019

circuits courts à l'honneur au collège Font Belle

Descriptif :

Opération Agrilocal soutenue par le conseil départemental

Comme annoncé dans l'article publié le 15 mai, le vendredi 24 mai, vos enfants ont participé au premier repas Agrilocal organisé au collège sur l'initiative du Conseil départemental et de la Cheffe de cuisine.

Les élèves ont participé à un quizz et ont gagné des lots. Chaque enfant a reçu également un gobelet en plastique (sans bisphénol) réutilisable.

Le repas a été intégralement confectionné avec des produits issus de filières courtes et locales.

Les élèves ainsi que tous les personnels de l'établissement ont apprécié la qualité du repas et l'animation organisée par l'équipe de restauration très investie. Les élèves de CM2 de l'école de Gensac la Pallue, présents pour une journée d'immersion au collège ont également pu profiter de l'opération.

En attendant le prochain repas Agrilocal....

Virginie MASINA
Principale adjointe

Portfolio

